

おはようございます。令和4年度が始まりました。今日から、学年が一つずつ上がって、新しいお友達、新しい先生、新しい教室、そして「新しい自分」との出会いの日です。

久しぶりに全校の皆さんが集まりました。

今朝の登校の様子や、今こうして立派に並んでいる姿から、「よし！頑張るぞ！」という意欲が伝わってきます。皆さんの心がワクワクしていることがよ～くわかります。校長先生も絶好調です。今年度もよろしくお願いします。

さて、今日のお話は二つあります。一つは、昨年と同じ話をしました。大事なことからです。

「学校で一番大切なことは何か」ということです。一番大切なこと…、一番大切なのは、「い」「の」「ち」です。みなさんは、命をいくつ持っていますか。一つです。命は、一人に一つ、かけがえのないものです。ですから、命は、全力で守らなければなりません。本当に大事です。

特に、今も、コロナの感染防止が重要です。朝、体温を測っていない子、体調がよくない子、マスクをしていない子は、学校に来ることができないので、これからも健康管理をしっかりとしてください。そして、「感染しないようにする」以上に、自分が誰かに「感染させない」という強い気持ちをもって、生活してほしいと思います。

もうひとつ、大切にしてほしいことがあります。「言葉」です。言葉というのは、こうしてお話をするのも言葉ですね。本を読むのも、文章を書くのも、頭の中でいろいろなことを考えるのも、みんな言葉です。お話をするときは、優しい言葉、丁寧な言葉、美しい言葉を使ってください。

とくに、名前の呼び方を大切にします。もちろん、呼び捨てにしたり、変なあだ名で呼んだりしてはいけません。先生がみなさんをお呼ぶときも、〇〇さんと呼んでいますね。まずは、名前の呼び方から、今まで以上に、言葉を大切にしてください。

さあ、新しい学年で、1年間、楽しく充実した学校生活を過ごしましょう。